

Press Information • Communiqué de presse • Comunicado de prensa

Sa Sainteté le Pape François et Bono de U2 envoient des messages aux infirmières lors du Congrès du Conseil International des Infirmières

Le plus grand rassemblement virtuel d'infirmières jamais organisé est prêt à démarrer le 2 novembre !

Genève, Suisse, le 30 octobre 2021 – Le Conseil International des Infirmières (CII) a reçu des messages du Pape François et de Bono, chanteur, compositeur et philanthrope irlandais, exprimant leur soutien aux infirmières du monde entier. Ces messages seront diffusés lors de la cérémonie d'ouverture du [Congrès virtuel du CII](#), où près de 5000 infirmières et infirmiers de 132 pays se réuniront pour discuter des défis, des opportunités et de l'avenir de la profession infirmière et des soins de santé.

Le CII a reçu des messages de soutien de la part d'autres célébrités et dirigeants mondiaux, dont Oprah Winfrey ; Scott Morrison, Premier Ministre australien ; et le groupe de K-pop SHINee.

Le Congrès, qui se déroulera pendant trois jours du 2 au 4 novembre, est organisé conjointement par le CII et par l'Emirates Nursing Association.

Le Congrès sera l'occasion pour les participants de se pencher sur la riposte à la pandémie et sur les moyens par lesquels les infirmières peuvent contribuer aux soins de santé universels, notamment en s'attaquant aux déterminants sociaux de la santé tels que l'éducation, l'égalité des sexes, la pauvreté et le changement climatique.



Crédit do photo : U2, Sao Paulo, 2017

Sur le thème *Les soins infirmiers dans le monde*, le Congrès donnera la parole aux infirmières dans plusieurs régions lors d'une série d'événements en direct interactifs et successifs. Chacun d'entre eux donnera aux infirmières l'occasion de présenter leur expertise et leurs approches innovantes en matière de soins. Le Congrès virtuel offrira aux infirmières de nombreuses occasions de nouer des relations et de diffuser leurs meilleures pratiques de soins infirmiers ainsi que leurs connaissances en matière de santé.

Outre le traditionnel défilé des représentantes des associations nationales d'infirmières, qui se tiendra cette année par vidéo interposée, quelque mille séances plénières, principales et simultanées sont au programme du Congrès, tandis que plus 1200 posters seront exposés. Les délégués pourront suivre les débats en direct et auront aussi accès en ligne à l'ensemble du programme pendant six mois, ce qui leur permettra de suivre des centaines de sessions susceptibles de les intéresser sur le plan professionnel.

Parmi les intervenants invités, citons le Directeur général de l'Organisation mondiale de la Santé, Tedros Adhanom Ghebreyesus ; la princesse Muna al-Hussein de Jordanie, défenseuse des infirmières ; l'ancienne Première Ministre néo-zélandaise, Helen Clark, qui a présidé le Groupe indépendant sur la préparation et la riposte à la pandémie ; l'ancien Secrétaire général des Nations Unies, Ban Ki-moon ; la Haute-Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme, Michelle Bachelet ; le Directeur général de l'Organisation internationale du Travail, Guy Ryder ; le député

britannique Jeremy Hunt et la sénatrice et infirmière américaine Lauren Underwood ; et enfin la Ministre de la santé des Seychelles, Peggy Vidot.

Mme Annette Kennedy, Présidente du CII, a déclaré que :

« Au nom des infirmières et infirmiers du monde entier, je tiens à remercier Bono, le Pape François, Oprah et les nombreuses autres personnalités qui ont envoyé des messages de soutien au CII et à la profession infirmière. Le Congrès du CII est toujours une excellente occasion pour les infirmières de rencontrer leurs collègues du monde entier et de discuter des questions qui leur tiennent le plus à cœur. Si la pandémie nous a obligés à modifier le format du Congrès, nous veillerons à ce que celles et ceux qui y participeront virtuellement en retirent le maximum.

Notre existence à tous a été bouleversée ces deux dernières années. Mais les infirmières et les soins infirmiers ont été une constante sur laquelle les gens ont pu compter, comme toujours. Hélas, l'altruisme des infirmières et infirmiers a coûté la santé à nombre d'entre eux ; pire encore, beaucoup ont perdu la vie. Nous nous souviendrons de celles et ceux d'entre nous qui ont consenti le sacrifice ultime et nous nous efforcerons de construire un avenir meilleur et plus sûr pour les infirmières du monde entier.

Je tiens à ce que notre Congrès soit le moment non seulement de partager les leçons de la COVID-19, mais aussi de réfléchir sérieusement à ce à quoi devrait ressembler l'avenir de nos systèmes de santé. Les soins infirmiers ont une longue et fière histoire. Le chapitre qui portera sur la vie au temps de la COVID-19 contiendra des leçons qui changeront la façon dont les soins de santé sont dispensés et résonneront au fil des ans. »

Pour de plus amples renseignements sur le programme du Congrès, cliquer [ici](#).

* * *

Note pour les rédactions

Le **Conseil International des Infirmières** (CII) est une fédération de plus de 130 associations nationales d'infirmières, représentant plusieurs millions d'infirmières dans le monde entier. Géré par des infirmières et à l'avant-garde de la profession au niveau international, le CII plaide pour des soins de qualité pour tous et pour des politiques de santé solides, partout dans le monde.

Pour de plus amples renseignements, prendre contact avec Gyorgy Madarasz, attaché de presse (madarasz@icn.ch et téléphone : +41 22 908 01 16).

www.icn.ch

#ICNCongress
@ICNurses